



Seto Kehilangan Tiga Pemain U-21

Dipanggil untuk Mengikuti TC Bersama Tim Indonesia U-20

JOGJA - Tiga pemain muda PSIM Jogja dipanggil untuk mengikuti pemusatan latihan (TC) bersama Tim Nasional (Timnas) Indonesia U-20 arahan dari pelatih Indra Sjafri di Bali untuk melakukan persiapan berlaga di ajang Piala Asia U-20 2025 China pada 6 hingga 23 Februari 2025 mendatang.

Ketiga pemain muda Laskar Mataram yang dipanggil untuk menjalani TC bersama Timnas Indonesia tersebut, yakni Arlyansyah Abdulmanan, Figo Dennis, dan Ousmane Maiket. Mereka bertiga akan mengikuti pemusatan latihan mulai tanggal 27 Oktober hingga 25 November mendatang.

Pemanggilan tiga pemain muda itu tentu akan mengurangi kedalam skuad PSIM Jogja. Terutama pada sektor pemain U-21 untuk menghadapi putaran kedua fase grup Liga 2 2024/2025. Karena itu, mau tidak mau pelatih PSIM Jogja Seto Nurdiantoro harus memutar otak untuk menyusun komposisi terbaiknya lagi selama jeda kompetisi ini. Rafinha dan kawan-kawan kembali berlaga di

putaran kedua fase grup Liga 2 musim ini. "Memang ini menjadi kendala kami. Tapi kami akan memperbaiki untuk pemain U-21 itu," lontarnya, kemarin (29/10).

Di ketahui bahwa PT Liga Indonesia Baru (LIB) membuat regulasi untuk mewajibkan setiap klub memainkan pemain U-21. Maka dengan dipanggilnya tiga pemain muda itu membuat stok pemain U-21 PSIM Jogja menjadi terbatas. Apalagi talenta muda Laskar Mataram Muhammad Fariz harus masih menepi lantaran masih mengalami cedera di bahu kirinya. Akan tetapi saat ini PSIM

Jogja masih memiliki stok tiga pemain U-21, mereka adalah Fajar Akhmad Khusen, Tegar Islami dan Frezy Al-Hudaifi.

Seto memastikan tetap akan mencoba memaksimalkan yang ada. Dia berharap mereka adaptasinya cukup bagus. "Apa yang saya inginkan bisa mereka lakukan," tegas Seto. **(ayu/din/fj)**

LINCAH: Pemain PSIM Jogja Arlyansyah Abdulmanan (biru) dikawal ketat pemain Persekat Tegal dalam laga di Stadion Mandala Krida, Minggu (27/10).



DOKUMEN PSIM JOGJA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 November 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005